
Compte rendu du dernier conseil d’école 
1. Présentation des membres du conseil
2. Vie de l'école : Bilan des dispositifs et des projets
2.1. Prise en charge Rased.
La maîtresse E est intervenue en période 5 auprès de 5 élèves de GS. Ils ont travaillé en phonologie.
2.2. Les APC se sont poursuivies ces deux dernières périodes.
2.3. PMI : visite petite section effectuée en mai et juin.
En grande section c’est le médecin scolaire qui a fait la prise en charge. Il est intervenu en juin auprès des 
enfants dont les parents avaient sollicité un rendez-vous.
2.4. Projets
- École et cinéma : les GS ont vu trois films et les PS/MS deux. C’est un projet intéressant qui permet à tous 
les enfants de se rendre au cinéma et de voir des films qu’ils n’auraient pas forcément regardés.
- Projet avec Jeunes et Nature : les élèves sont allés au Col de Porte et ils effectueront une sortie lundi 19 
ou mardi 20 juin afin de découvrir les petites bêtes.
L’ensemble des projets nature a été subventionné par l’APE Merci à eux et aux parents accompagnateurs !!
- Liaison crèche école : tous les enfants de la crèche sont venus. Cette liaison est appréciée des enfants qui 
découvrent leur futur environnement.
- Liaison GS/CP : les GS iront dans les classes des CP : lecture, visite école, plus recensement de toutes les
questions qu’ils se posaient à l’école + chant…
-Piscine il faut sensibiliser les parents dès à présent pour agrément : ½ journée = Stéphanie donnera les 
infos à l’APE dès qu’elle les reçoit.
Il faut au minimum un parent agrée et 2 accompagnateurs pour une classe, voire davantage en fonction des 
effectifs.
- Prix des Incorruptibles : Marianne est venue à l'école pour le vote. L’album qui a remporté le prix est intitulé
Un roi et une rei . Chaque enfant a voté avec son bulletin. Projet reconduit l’année prochaine.
.- Chorale. Le spectacle se déroulera samedi 19 juin. Merci à Dora, à la municipalité et aux enfants.
- Participation au challenge école à vélo le 25 mai 2023. Beaucoup d’enfants / les parents ont bien joué le 
jeu. La journée a été banalisée autour du vélo avec des ateliers (code de la route, déplacement…). Merci 
aux nombreux parents sans qui ce projet n’aurait pu être mené à son terme. Nous avons obtenu les 4 
roues !
- Chaque classe a pu observer des papillons de l’état chenille à l’état papillons.
- Un apiculteur s’est rendu à l’école avec sa ruche et il nous a parlé de la vie des abeilles.
- Nous avons eu la chance d’assister à une représentation théâtrale lors du festival jeune public et chaque 
classe a participé à un atelier autour du théâtre (ombre ou émotions). Merci à Artémuse, Alpes concerts et à 
la municipalité.
3. Organisation générale
3.1. Prévision des effectifs rentrée 2023.
Les prévisions sont les suivantes : 40 GS, 44 MS et 36 PS. Les effectifs seraient donc de 23/24 élèves par 
classe. Le samedi 2 septembre les parents des futurs PS seront accueillis à l’école en petits groupes par les 
enseignants. L'APE est invitée à participer à cet accueil.
Projets prévus pour l’an prochain : théâtre, journée vélo et journée olympique, les incorruptibles et la 
fabrication d’hôtels à insectes.
Nous tenions à remercier la mairie pour la titularisation de Carole CAIATO sur un poste d’ATSEM.
Nous regrettons le départ de Mme NICOUD-ROBERT avec qui nous avons eu plaisir à travailler.
4. Questions
- Points positifs et remerciements
Super année. Classes petits grands très bonne idée. Très belles sorties. Cycle piscine au top. Équipe 
Atsem : très bon recrutement. Vue de l’extérieur tout roule et c’est top.
- Aménagement cour et entrée maternelle
 Changement d’entrée : La rentrée se fera à nouveau impasse girodière dès la rentrée de septembre.
 L’APE remercie la mairie pour les arceaux des vélos pour adultes. Les racks à vélo enfants seront installés 
à proximité des arceaux adultes sous les fenêtres du nouveau bâtiment. Chaque parent devra mettre un 
cadenas sur son vélo pour prévenir tout vol.
 La circulation pourra se faire à nouveau dans l’impasse en septembre, merci à chacun de veiller à la 
sécurité des piétons et des cyclistes. Pour rappel, il n’est pas autorisé de stationner le long du trottoir ou 
devant le portail de l’école. Cela gène la circulation et la visibilité.


